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Festa ENC ’
O Recinto de Exposições José 

Oliveira Lrado teve grande 
movimentação de pessoas no 
último final de semana da 29̂  
Expovelha. No domingo (16), 

encerramento da festa, centenas 
de pessoas participaram da 

tradicional Queima do Cordeiro.
O final de semana também 
foi marcado por shows de 

rock, exposição e orquídeas 
e julgamento de cães, além, 

é claro, dos eventos técnicos 
destinados aos ovinocultores. A 
abertura oficial teve a presença 
de autoridades como a prefeita 
Bel Lorenzetti, o prefeito eleito, 
Anderson Lrado de Lima, José 

Oliveira Lrado e José Ulysses dos 
Santos, da Associação Rural e 
Luiz Carlos Dalben da Ascana.

Assessores de prefeita Bel custarão 
R$ 1,5 milhão anual a Lrado, diz Tipó
Vereador afirm ou que incorporação vai custar R$ 120 mil por mês; Bel diz que isso faz parte de serviço público em todas as esferas de governo
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AMADOR SÉRIE A

Alfredo Guedes e 
São José vencem  
na estreiaA segunda rodada da série A do Campeonato Amador de Lençóis Paulista, disputada no último domingo (16), colocou em campo as equipes do grupo B. Os jogos, que aconteceram no período da manhã no Bregão, terminaram com vitórias de Alfredo Guedes sobre Grêmio Ce- cap (foto) e São José sobre Santa Luzia, respectivamente. Série B do torneio também teve confrontos. o
COLA LENÇÓIS

Campeão será 
conhecido amanhã

OUTUBRO ROSA

Lostos abrem no sábado 
para prevenir o câncerPara marcar o Outubro Rosa, todas as unidades de saúde de Lençóis Paulista (com exceção do Jardim Ubirama) estarão abertas no próximo sábado (22) para realização de atividades voltadas à prevenção do câncer de mama e do câncer de colo de útero. A iniciativa é uma parceria entre a D iretoria de Saúde de Lençóis Paulista e o Rotary Club Cidade do
AGUDOS

Criação de cargos 
gera polêmica O

Livro. Durante o evento serão realizados exames de Papanicolau e orientações para a realização do autoexame das mamas. Mulheres a partir de 49 anos receberão a solicitação de mamografia (conforme critérios do Ministério da Saúde). As voluntárias do Rota- ry, por meio de parceria com o Instituto Avon, ainda vão distribuir panfletos e brindes.
NACIONAL

Renan diz que sistema 
político envelheceu
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Nacional ENSINO MEDIO
Terminou na Praça da República, no centro de São Paulo, a manifestação dos estudantes 
secundaristas contra reforma do ensino médio. No local fica a Secretaria Estadual de 
Educação de São Paulo. O protesto começou com uma concentração, no final da manhã 
de terça-feira (18), no vão-livre do Museu de Arte de São Paulo (Masp). De lá, o grupo 
seguiu animado por tambores, interrompendo o trânsito na Avenida 9 de Julho.

REFORMA

Renan diz que sistema político envelheceu
Objetivo é votar proposta logo após segundo turno das eleições municipais

Felipe Pontes
Agência Brasil

O  presidente do Senado, 
Renan Calheiros (PMDB- 
-AL), afirmou hoje (18) que 

pretende levar à votação no dia 9 
de novembro a primeira parte de 
uma reforma política, incluindo 
mudanças nas coligações parti
dárias e a criação de cláusulas de 
barreira para restringir o acesso 
das legendas a assentos no parla
mento.

"Conversei com o presidente 
da Câmara para que logo depois 
do segundo turno [das eleições 
municipais] nós possamos avançar 
na reforma política", disse Renan. 
"Esse sistema político envelheceu, 
precisa ser substituído", afirmou 
ele após confirmar a data em que 
pretende levar o assunto a plená
rio.

Renan defendeu que na mes
ma data sejam votadas outras pro-

postas que ajudem a disciplinar a 
atividade política, entre elas a lei 
que prevê punições para abusos 
de poder. "Entendo que a opor
tunidade é conjugar ao mesmo 
tempo reforma política, combate 
à corrupção e lei de abuso de au
toridade".

O senador disse também ter 
pedido ao presidente da Câmara, 
deputado Rodrigo Maia (DEM- 
-RJ), que coloque em discussão a 
modificação do voto proporcional 
para a eleição de deputados fede
rais. "Esse sistema está carcomi
do", afirmou Renan.

NA CÂMARA
Com calendário apertado 

diante de um tema que já provo
cou numerosos debates no Con
gresso, a Câmara terá, a partir 
desta semana, mais uma comissão 
especial. Desta vez, para tratar da 
reforma política. Novas mudanças 
nas regras eleitorais são um con-

senso entre os partidos, principal
mente após as eleições municipais 
deste ano, as primeiras sem doa
ções de empresas às campanhas.

A impossibilidade do retorno 
do financiamento empresarial 
parece ser bandeira unânime. No 
entanto, existem divergências em 
relação ao sistema de votação e 
à necessidade de endurecimento 
das regras eleitorais.

Relator do último colegiado 
a discutir reformas eleitorais na 
Câmara, o presidente da Casa, 
Rodrigo Maia (DEM-RJ), defen
de mudanças no sistema eleitoral 
após a derrubada do financiamen
to empresarial de campanhas. 
Para ele, o melhor modelo para 
acompanhar a mudança na regra 
das doações é a votação em lista 
fechada, na qual os eleitores vo
tam nos partidos e cada legenda 
define internamente quem ocupa
rá as vagas no parlamento.

"No financiamento público

só cabe lista fechada", diz Maia. 
Segundo ele, o modelo traz econo
mia. "Você faz eleição por estado. 
Em vez de 70 campanhas para 
deputado federal no estado do Rio 
de Janeiro, [o partido] vai fazer 
uma. Em vez de 100 campanhas 
para deputados estaduais, você vai 
fazer uma", afirma.

Líder do partido de Maia,

o deputado Pauderney Avelino 
(AM) adota um tom mais mode
rado. "Precisamos primeiro fazer 
um rescaldo da campanha muni
cipal e avaliar o que nos deixou 
de ensinamento", diz. Avelino 
concorda que o financiamento pri
vado de empresas não pode voltar 
à mesa de negociações e defende 
o endurecimento maior das regras

eleitorais.
"Precisamos ver coligações, 

representação de partidos e sis
tema de eleições. Se vamos, por 
exemplo, fazer em lista fechada, 
voto majoritário, distrital ou mista. 
Teremos 513 opiniões diferentes 
mas vamos trabalhar no sentido 
de que precisamos do consenso", 
disse Avelino.

Prefeitura Municipal shiuj 
de Lençóis Paulista

A Diretora Administrativa da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, Es
tado de São Paulo, usando das atribuições que lhe são conferidas por lei, e, 
em, cumprimento ao disposto na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do 
Município, torna público os seguintes atos oficiais:
Decreto Executivo 362 de 11.10.2016...... Dispõe sobre a suplementação de
verbas no valor de R$ 120.000,00 para o Serviço Autônomo de Água e Es
gotos de Lençóis Paulista.
Decreto Executivo 367 de 13.10.2016...... Dispõe sobre a suplementação de
verbas do orçamento vigente, no valor de R$ 34.700,00.
Decreto Executivo 368 de 13.10.2016...... Dispõe sobre a suplementação de
verbas do orçamento vigente no valor de R$ 106.500,00.
Portaria 1110 de 17.10.2016...................Abre processo administrativo em
face de servidora pública municipal.
Portaria 1111 de 17.10.2016...................Abre processo administrativo em
face de servidora pública municipal.
Portaria 1112 de 17.10.2016...................Nomeia Katia Andréa Batista Car
doso para a função temporária de Terapeuta Ocupacional.
Portaria 1113 de 17.10.2016...................Designa Luiz Eduardo Conti para
exercer cumulativamente o cargo de Diretor de Recursos Humanos, nos pe
ríodos de 3 a 12 e de 21 a 30 de novembro de 2016.
Portaria 1114 de 17.10.2016...................Prorroga o afastamento concedido a
Rosa Maria Rosa, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1115 de 17.10.2016...................Prorroga o afastamento concedido a
Maria Tatiana Pereira de Godoy Rezende, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1116 de 17.10.2016...................Prorroga o afastamento concedido a
Karina Maria Shinokawa Pereira, Agente Comunitário de Saúde.
Portaria 1117 de 17.10.2016...................Afasta, para tratamento de saúde,
Cynthia Litter Buratto, Analista de Laboratório.
Portaria 1118 de 17.10.2016...................Afasta, para tratamento de saúde,
Rosemeire Luvizutto Blanco Silva, Analista de Laboratório.
Portaria 1119 de 17.10.2016...................Afasta, para tratamento de saúde,
Silmara Beraldo da Silva, Cozinheiro.
Portaria 1120 de 17.10.2016...................Concede licença gestante a Vanessa
Felix dos Santos, Agente de Serviços Gerais.
Portaria 1121 de 17.10.2016...................Convalida o afastamento concedido
a Antonio Marcos Pereira Cantizani, Carpinteiro.
Portaria 1122 de 17.10.2016...................Exonera servidora pública munici
pal em face de sentença proferida em processo sumário.
Portaria 1123 de 18.10.2016.................. Autoriza a empresa Bezerra, Cury e
Cia de Imóveis Ltda. a utilizar a Praça Comendador José Zillo.

Lençóis Paulista, 18 de outubro de 2016.
Silvia Maria Gasparotto Venturini 

Diretora Administrativa

Publicado no jornal O Eco, no dia 19 de outubro de 2016. Na página A2. 
Valor da publicação R$ 95,01.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Aviso de Licitação -  Pregão n° 161/2016 -  Processo n° 230/2016

Objeto: Contratação de empresa para construção de guias, sarjetas e 
radier do novo Terminal Rodoviário. Tipo: Menor preço -  Recebi
mento das propostas e sessão de lances: 01 de novembro de 2016 às 
09:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site www.lencois- 
paulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis 
Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Len
çóis Paulista, 18 de outubro de 2016. JOSÉ DENILSON NOGUEI
RA -  Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Aviso de Licitação -  Pregão n° 162/2016 -  Processo n° 231/2016

Objeto: Registro de preços para aquisição de combustível óleo diesel 
S10 para a frota de veículos da municipalidade. Tipo: Menor pre
ço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 01 de novem
bro de 2016 às 10:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site 
www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras 
n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14
3263.0040. Lençóis Paulista, 18 de outubro de 2016. JOSÉ DENIL- 
SON NOGUEIRA -  Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
Aviso de Licitação -  Pregão n° 163/2016 -  Processo n° 232/2016

Objeto: Registro de preços para aquisição de combustíveis a gra
nel (Óleo Diesel, Etanol e Gasolina) para a frota de veículos da 
municipalidade. Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas 
e sessão de lances: 01 de novembro de 2016 às 14:30 horas -  O 
edital encontra-se disponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.

-  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, 
Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis Pau
lista, 18 de outubro de 2016. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA -  
Diretor de Suprimentos.

Publicado no jornal O Eco, no dia 19 de outubro de 2016. Na página A2. 
Valor da publicação R$ 95,01.

Câmara Municipal 
de Lençóis Paulista

EXTRATO DE ADITIVO
Extrato de Aditivo n.° 01 da Ata de Registro de Preços n.° 003/2016 -  Pro
cesso: Portaria n.° 012/2016 -  Modalidade: Pregão Presencial n.° 003/2016 
-  Contratante: Câmara Municipal de Lençóis Paulista -  Registrada: Auto 
Posto Avenida de Lençóis Paulista Ltda. -  Motivo e Valor do Aditamento: 
Restabelecer o equilíbrio econômico financeiro do objeto, previsto no ins
trumento primitivo, passando o valor do litro do Etanol de R$ 2,289 para R$ 
2,57 -  Data Assinatura: 18/10/2016.

MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL
Publicado no jornal O Eco, no dia 19 de outubro de 2016. Na página A2.

Valor da publicação R$ 37,50.

COMUNICADOCERVEJARIA UBIRAMA LTDA.-ME torna público que recebeu da CETESB a Li
cença de Instalação N° 7003127 e requereu a Licença de Operação para fabricação de Cervejas e Chopes, sito à RUA ANITA GARIBALDI, 716, CENTRO, LENÇÓIS 
PAULISTA-SP.

IPREMAC - Instituto de Previdência Municipal de Macatuba
IPREMAC -  INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE MACATUBA

EXTRATO TERMO DE HOMOLOGAGAÇÃO E ADJUDICAÇÃO -  PREGÃO PRESENCIAL: 
01/2016. PROCESSO: 03/2016. ÓRGÃO: IPREMAC -  Instituto de Previdência Municipal de Maca
tuba. OBJETO: Selecionar proposta de menor preço global para contratação de empresa especializada 
para cessão de licença de softwares para áreas contábil/financeira, folha de pagamento, patrimônio e 
transparência e lei de acesso à informação, pelo período de 12 (doze) meses. A atividade de licencia
mento dos softwares acima descritos compreende os serviços de: conversão, implantação, treinamen
to, suporte técnico (local e/ou remoto), bem como manutenção técnica. Pagamento em doze parcelas 
iguais, a serem satisfeitas mensalmente, até o dia cinco do mês seguinte ao da prestação dos serviços. 
O IPREMAC, pelo seu Diretor Presidente, torna publico que homologou o processo em referência ad
judicando o objeto em favor de CONAM -  CONSULTORIA EM ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL 
LTDA., no valor de R$ 66.600,00.

Macatuba, 14 de outubro de 2.016.
EDMILSON MARTINS - Diretor Presidente.

IPREMAC -  INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA MUNICIPAL DE MACATUBA 
EXTRATO DE CONTRATO

CONTRATANTE: IPREMAC -  Instituto de Previdência Municipal de Macatuba. PROCESSO: 03/2016. 
CONTRATADA: CONAM -  Consultoria em Administração Municipal Ltda. VALOR: R$ 66.600,00 (R$ 
5.550,00 p/ mês). ASSINATURA: 14/10/2016. OBJETO: Contratação de e 
são de licença de softwares para áreas contábü/financeira, folha de pagamento, _ _
e lei de acesso à informação, pelo período de 12 (doze) meses. A atividade de licenciamento dos softwares 
acima descritos compreende os serviços de: conversão, implantação, treinamento, suporte técnico (local 
e/ou remoto), bem como manutenção técnica. Pagamento em doze parcelas iguais, a serem satisfeitas 
mensalmente, até o dia cinco do mês seguinte ao da prestação dos serviços. VIGÊNCIA: 01/11/2016 à 
31/10/2017. MODALIDADE: Pregão Presencial (01/2016). PROPONENTES: 1.

EDMILSON MARTINS - Diretor Presidente.

http://www.lencois-paulista.sp.gov.br
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Opinião C FRASE
• "É hora do lençoense saber quanto custou e quanto custará para os 
cofres públicos a incorporação que ocorreu ao longo dos i6 anos".

Anderson Prado de Lima, prefeito eleito de Lençóis Paulista

PARA PENSAR
"Não há fatos eternos, como 

não há verdades absolutas".
Friedrich Nietzsche
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Que fazer dos cargos comissionados?

A cidade vive a polêmica 
dos cargos comissionados. O fu
turo prefeito e seu parceiro po
lítico Tipó Laurindo mostram-se 
preocupados porque que a Pre
feitura terá de pagar R$ 120 mil 
mensais só em incorporações 
salariais aos servidores que 
exerceram cargos de direção e 
chefia na administração muni
cipal durante os últimos anos.

A prefeita Bel Lorenzetti, por 
seu lado, lembra que cargos 
comissionados e incorpo
ração é um direito do tra
balhador público e não são 

privilégios de servidor 
lençoense, pois existem 
em todos os níveis dos 
três poderes.

A incorporação se dá 
aos cinco anos de exercí

cio do cargo comissionado. 
Não ocorria com tanta fre
quência antes de estabe
lecida a reeleição para os 
cargos executivos. Eram 

'  poucos os diretores e ser
vidores de chefia que so

breviviam a um novo governo. 
Mas, a partir do momento em 
que os prefeitos, governadores 
e presidentes da República pu
deram ser reeleitos, tornou-se 
comum a presença da mesma 
equipe de governo no manda-

to posterior à reeleição. Aqui 
em Lençóis, com os 16 anos do 
PSDB no poder, parte da equipe 
vem desde o primeiro mandato 
e incorpora três vezes.

A questão é delicada e me
rece bastante reflexão. É preciso 
verificar o porque da existência 
das funções comissionadas, 
qual a utilidade delas dentro de 
um governo e, se ainda assim a 
idéia for mudar, procurar a de
finição do que colocar em seu 
lugar para tornar o a administra
ção melhor.

O Brasil vive mudanças. 
Está votando o limite de gastos 
públicos, vai fazer as reformas 
tributária, previdenciária, elei
toral e outras. Nada impede 
que os interessados também 
questionem a existência do 
cargo comissionado. Por ser 
uma questão de nível nacional, 
a iniciativa deve ser da Presi
dência da Republica, Senado 
Federal ou Câmara dos Depu
tados. Prefeitos, vereadores e 
outros interessados nessa re
forma, se a quiserem, devem 
acionar seus parlamentares 
e deles pedir definições. Mas 
devem estar cientes de uma 
coisa: o que ocorreu até agora 
já constitui direito adquirido. É 
difícil mudar...
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Jesus, o M essias

Marcos Aparecido de Toledo
é advogado, empresário 
e teólogo

Desde a queda do homem, 
o Messias foi prometido 
por Deus (Gênesis 3:15). 

O profeta Isaías relata sobre 
esse Messias com riqueza de 
detalhes, abordando sua vida e 
morte. O Messias da Bíblia sig
nifica ungido de Deus, o único 
capaz de salvar a humanida
de. No mundo antigo o óleo 
ocupava lugar importante, era 
usado na iluminação, culinária, 
higiene, lavagem em substitui
ção ao sabão, cosméticos, re
médio nas feridas, e, em rituais 
religiosos ungindo reis, pessoas 
e objetos de consagração. No 
antigo costume hebreu o óleo 
realçava alegria e felicidade. Há 
amplas evidências no AT sobre 
o ritual de unção com óleo de 
reis, como Saul, Davi e outros. 
A unção com óleo trazia santi
dade sobre a pessoa, que des
frutava, de proteção especial 
de Deus. Daí a expressão ungi
do do Senhor.

De Gênesis até a vinda de 
Jesus em Belém, durante o 
império romano, estudiosos e 
líderes religiosos foram crian
do um Messias com base nas 
profecias, notadamente pelo 
anseio do povo, então sofrido e 
escravizado pelos vários impé
rios que se instalaram ao longo 
do tempo. A cultura do povo, 
principalmente, influenciou no 
sentido de que o Messias se
ria um grande líder, capaz de 
subjugar os exércitos de Roma, 
com força e poder suficientes 
para colocá-los sob os pés. 
Aceita-se que um povo mile
narmente escravizado, o seu

único desejo é o de ser livre. 
A esperança messiânica origi
nou-se no reconhecimento de 
que nenhum ser humano era 
capaz e que esse rei não pode- 
ria ser um simples mortal. As 
promessas feitas eram de que, 
da descendência de Davi have- 
ria de vir o Messias, e que seria 
mais valente, guerreiro e con
quistador que o próprio Davi, 
aliás, o rei que mais conquistou 
em sua época. Na verdade, da 
forma como Jesus, o Messias 
veio, foi uma decepção ao seu 
povo, que não o recebeu: "Veio 
para o que era seu, mas os seus 
não os receberam". (João i:ii) .

Contrariando as expectati
vas, no lugar de um líder forte 
e conquistador, capaz de liber
tar seu povo da escravidão, 
nasceu numa estrebaria um 
menino pobre, em meio aos 
animais, filho de pais sem re
nome, cujos ensinamentos se 
fundavam numa doutrina abs
trata, onde o ofendido de uma 
face, deveria oferecer a outra, 
que o amor deveria ser esten
dido aos inimigos, que as pes
soas deveriam amar o próximo 
como a si mesmas, e quando 
o mal fosse lançado, deveriam 
responder com o bem. Os ju
deus queriam a resposta de 
um rei vingativo, e não de um 
Messias que pregava o amor, 
dominava a natureza, cura
va os doentes, mas não podia 
salvá-los dos algozes romanos.

Hoje, não deve prevalecer 
esse engano, pois, JESUS, O 
MESSIAS é aquele ungido e pro
metido por Deus no Éden, para 
nos salvar da escravidão do 
pecado, e restabelecer o elo de 
ligação entre criatura e Criador, 
oferecendo salvação a todos.

INCORPORADOS
O tema incorporação é, 

sem dúvida, uma das vede
tes na Câmara lençoense. O 
vereador Ailton Tipó Laurindo 
(PMDB) apresentou seguida
mente, em todas as sessões, 
um requerimento em que pe
dia à prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) a eliminação de 6 0 %  
dos cargos comissionados. Na 
semana passada, o vereador 
apresentou o caso de três di
retores cujas incorporações 
são maiores que o salário que 
tinham como servidores.

122 MIL
Na ultima sessão, Tipó 

apresentou o cálculo dos car
gos. Pelas suas contas, mes
mo que devolva todos os 
servidores incorporados para 
seus cargos, o futuro prefeito, 
Anderson Prado de Lima her
dará um desembolso mensal 
de R$ 122 mil só em gratifica
ções daqueles que as continu
arão recebendo por terem no 
passado exercido cargos de 
chefia e direção. Nas contas 
do peemedebista, se Bel de
volver os nomeados às suas 
funções originais, a dívida fi
cará em R$ 82 mil por mês.

NÃO ATENDE
Bel Lorenzetti disse ontem 

à Terceira Coluna que não vai 
atender ao pedido de Tipó. Isso 
porque os ocupantes de cargos 
comissionados têm uma fun
ção dentro do governo e que 
as incorporações são irrisórias 
se comparadas ao serviço que 
prestam à administração. Dis
se também que torce para que 
o seu sucessor consiga real
mente fazer as contenções de 
despesas ou, como tem dito o 
prefeito eleito, cortar as "gor
duras" do governo.

TRANSIÇÃO
O prefeito eleito, Prado de 

Lima, conversou com a pre
feita Bel na abertura da Expo- 
velha. Ambos trocaram algu
mas palavras sobre transição. 
Nos próximos dias, os dois 
deverão se reunir para tratar

pormenores do trabalho que 
reunirá as duas equipes. Es
ses encontros deverão ocor
rer novembro afora e servirão 
para o futuro governo entrar 
já sabendo concretamente 
onde pisa.

SEM NOMES
Prado não quis adiantar 

nomes que comporão sua 
equipe precursora. Falou que 
ainda existem pessoas sen
do consultadas e seria dese
legante ou até embaraçoso 
publicar seus nomes sem a 
confirmação. Adiantou, no 
entanto, que pode ocorrer de 
membros da equipe de tran
sição não fazerem parte do 
futuro governo.

NÃO CABE
Bastidores políticos fervi

lham diante da polêmica da 
incorporação. Quadros liga
dos ao tucanato analisam que 
Prado e Tipó, ao verem a peça 
orçamentária de 2017, que tra
mita pela Câmara, chegaram à 
conclusão de que não cabem 
dentro dela os compromissos 
que o futuro prefeito assumiu 
em campanha. Por isso, esta
riam "fazendo fumaça" com 
a questão dos cargos de con
fiança incorporáveis.

NÃO SÓ ESPINHOS
No seu pronunciamento da 

última sessão, Prado de Lima, 
depois de criticar a questão da 
incorporação dos cargos comis
sionados, reconheceu que nem 
tudo são espinhos. Falou que 
encontrará um bom legado na 
Educação, Cultura, Assistência 
Social e outras áreas. Também 
lembrou que, como vereador, a 
maioria das vezes votou a fa
vor e não contrário aos proje
tos da prefeita tucana.

DERMATOLOGISTA
Lá em Agudos o clima an

dou tenso na Câmara, que re
aliza suas sessões na manhã 
de segunda-feira. Manifes
tantes contrários à lei que cria 
sete cargos de medico der- 
matologista no quadro muni

cipal aumentaram a pressão 
e o presidente Glauco Batata 
(PMDB) precisou suspender 
a sessão e chamar a polícia. 
Depois que os homens chega
ram a paz voltou a reinar no 
plenário e a sessão foi conclu
ída. Foi aprovado um reque
rimento pedindo a revogação 
da criação dos cargos.

PRISÃO
O fim de semana foi ten

so para os seguidores do ex
-presidente Lula. Foi espa
lhado pelas redes sociais um 
boato de que o ex-presidente 
seria preso na segunda-feira. 
MST, MTST e outros simpati
zantes marcharam em defesa 
do ex-governantes. Lá em São 
Bernardo do Campo, manifes
tantes levados pela CUT fize
ram uma vigília diante do seu 
apartamento. Mas tudo não 
passou de boato.

SÓ AGITO
As redes sociais têm sido 

largamente utilizadas tanto 
pelos que defendem a prisão 
de Lula, Dilma e outros petis- 
tas e assemelhados quanto 
pelos que os defendem. Na 
verdade, tanto uns quanto os 
outros só consegue mesmo 
é torrar a paciência dos inte
grantes de suas redes. Esse 
ativismo não serve para acu
sar e nem para defender os 
envolvidos nas diferentes de
núncias. Tudo é processo judi
cial e a única coisa que altera é 
a coleta de provas. Nada mais.

CONSELHO
O prefeito eleito de São 

Paulo, João Dória Jr (PSDB) 
anunciou anteontem a cons
tituição de um conselho de 
ex-prefeitos. Marta Suplicy 
(PMDB), Gilberto Kassab (PSD) 
e Luiza Erundina (PSOL) já con
firmaram participação. Ainda 
falta Fernando Haddad (PT) e 
Paulo Maluf, que no entanto 
apoiaram a idéia. José Serra 
(PSDB) ainda não foi consulta
do porque, como ministro das 
relações exteriores, está fora 
do país. Se a moda pega...

FOTO: DIVULGAÇÃO
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Regional SEM DESPERDÍCIO
A Empresa Brasileira de Pesquisa Agropecuária (Emprapa), em 
parceria com o escritório da Organização das Nações Unidas 
para Alimentação e Agricultura (FAO) no Brasil e o WWF-Brasil 
lançaram hoje (18) a campanha #SemDesperdício. O objetivo é 
reduzir o desperdício de alimentos pela metade até o ano 2030.

LEGISLATIVO

Criação de cargos de dermatologista 
tumultua a sessão da Câmara em Agudos
Vereadores da situação e prefeito dizem que será criado apenas um cadastro de vagas e negam intenção de nomear a primeira-dama

Jair Aceituno

A Câmara Municipal de 
Agudos teve uma ses
são tensa na manhã de 

anteontem. Um grupo de mu- 
nícipes ali compareceu para 
protestar contra o projeto n° 
142/2016, de autoria do prefei
to Everton Octaviani (PMDB), 
aprovado recentemente, que 
cria sete cargos de médico der
matologista no quando saúde 
municipal. Os manifestantes 
agiram em apoio ao requeri
mento do vereador Luciano 
Durães de Vasconselos (DEM), 
que pediu a revogação da lei 
mediante o argumento de que 
já existem quatro profissionais 
da especialidade trabalhando 
no sistema e, com os novos, 
seriam 11, um número muito 
alto para uma cidade do porte 
de Agudos. Nas contas do vere
ador, se o município contratar 
os sete dermatologistas haverá

aproximadamente R$ 1 milhão 
de gasto adicional por ano.

Outro ponto em discussão 
foi a proposta de redução da 
jornada de trabalho das auxi
liares de berçário das creches 
municipais de 8 para 6 horas 
diárias, o que demandaria a 
contratação de outras profis
sionais para o cumprimento de 
toda a jornada de trabalho no 
setor. Vários vereadores falaram 
a favor desse favorecimento às 
trabalhadoras das creches que, 
segundo o dito, hoje são sobre
carregada em suas atividades.

O vereador Auro Octavia- 
ni (PMDB), que recentemente 
exerceu a função de secretário 
municipal da Saúde, afirmou 
aos demais vereadores e aos 
manifestantes que a criação 
dos cargos de dermatologista 
não representa a contratação 
automática dos profissionais. 
Disse que diferente dos con
cursos já realizados para a ad

FOTO: RINALDO ANDRUCIOLLI/DIVULGAÇÃO

AGUDOS - Polícia M ilitar 
foi chamada para garantir 
segurança no plenário da 

Câmara Municipal

missão de médicos de várias 
especialidades, o estabeleci
do no processo é a abertura 
de um “cadastro de vagas" 
onde se conhecerá os possí
veis candidatos à prestação 
do serviço. “Não vai contra
tar todos e, também, ninguém 
vai chamar a mulher do pre
feito para trabalhar" -  disse 
o vereador, respondendo a 
afirmações feitas pelas redes 
sociais de que a esposa de 
Everton Octaviani é uma das 
contratadas e poderia ser be
neficiada pela lei.

O prefeito disse ontem ser 
desnecessária a revogação da 
lei e que a formação do cadas

tro de dermatologistas não im
plica na necessidade de convo
cação. Ele confirmou que sua 
esposa é uma das classificadas 
para a função de médica der- 
matologista, mas ela não será

convocada, não tem interesse 
e abriria mão da vaga se fosse 
chamada. Sobre as manifes
tações, lembrou que isso faz 
parte do estado democrático 
de direito. A sessão foi inter

rompida durante as discus
sões dos cargos e o presidente 
Glauco Batata (PMDB) teve e 
chamar a polícia para ter a or
dem restabelecida e terminar 
os trabalhos.

Câmara Municipal 
de Lençóis Paulista
Câmara Municipal de Lençóis Paulista 

Publicação de Atos Oficiais
DECRETO LEGISLATIVO N.° 29/2016 -  de 18 de outubro de 2016 -  
“Concede Título de Cidadão Lençoense ao Senhor WALTER RODOLPHO 
CUSIN.”

Câmara Municipal de Lençóis Paulista, 18 de outubro de 2016.
ANDERSON PRADO DE LIMA 

Presidente
Publicado na Secretaria da Câmara Municipal em 18 de outubro de 2016.

Câmara Municipal de Lençóis Paulista 
Publicação de Atos Oficiais

DECRETO LEGISLATIVO N.° 30/2016 -  de 18 de outubro de 2016 -  “Con
cede Título de Cidadão Lençoense ao Senhor MANOEL MATIAS DOS 
SANTOS.”

Câmara Municipal de Lençóis Paulista, 18 de outubro de 2016.
ANDERSON PRADO DE LIMA 

Presidente
Publicado na Secretaria da Câmara Municipal em 18 de outubro de 2016.

Câmara Municipal de Lençóis Paulista 
Publicação de Atos Oficiais

DECRETO LEGISLATIVO N.° 31/2016 -  de 18 de outubro de 2016 -  “Con
cede a Ordem do Mérito Lençoense às pessoas que especifica.”

Câmara Municipal de Lençóis Paulista, 18 de outubro de 2016.
ANDERSON PRADO DE LIMA 

Presidente
Publicado na Secretaria da Câmara Municipal em 18 de outubro de 2016.

Publicado no jornal O Eco, no dia 19 de outubro de 2016. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 92,51.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

MULTA
Ficam os contribuintes/responsáveis abaixo identificados, nos termos das 
Leis Municipais n° 2.530/97 e 2.911/01, regulamentadas pelo Decreto Mu
nicipal n° 314/2014, que já foram NOTIFICADOS a executar a limpeza e 
demais atos indispensáveis à manutenção dos imóveis de suas respectivas 
propriedades, no prazo de 05 (cinco) dias.
Caso não haja manifestação do proprietário ou responsável, será realizada a 
limpeza do imóvel pela Prefeitura Municipal e debitado a multa e cobrança 
da limpeza em dívida ativa.
Lençóis Paulista, 19 de Outubro de 2016.

Diretoria de Agricultura e Meio Ambiente
Nome Endereço Laudo Cadastro

imobiliário Valor
Nexus Participações 
S/C Ltda

Rua Artur Canova 
L18 Q F Grajaú 618 25497/4995 R$207,70

DESEMPREGO

Publicado no jornal O Eco, no dia 19 de outubro de 2016. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 52,50.

Indústria paulista fecha trimestre com 
perda de 29 mil postos de trabalho
No ano o saldo negativo é de 86.000 postos de trabalho, mostra levantamento da Fiesp e do Ciesp

Da Redação

0 nível de emprego da in
dústria paulista em se
tembro recuou 0,51% em 
relação a agosto, com a perda 
do equivalente a 11.500 vagas 

de trabalho. No terceiro trimes
tre de 2016, a perda acumulada 
é de 29.000 postos, e no ano, de 
86.000. Os dados, divulgados 
nesta terça-feira (18), são da 
Pesquisa de Nível de Emprego 
do Estado de São Paulo, realiza
da pelo Departamento de Pes
quisas e Estudos Econômicos 
da Fiesp e do Ciesp (Depecon).

Paulo Francini, diretor titu
lar do Depecon, explica que o 
ritmo de queda diminuiu, mas

ainda continua a haver cortes. 
“O que se quer é que não haja 
demissões." Francini lembra 
que a previsão do Depecon é 
fechar 2016 com o saldo negati
vo de 165.000 vagas. Somando 
as 235.000 demissões de 2015, 
a perda total atingirá 400.000 
vagas em dois anos. “É uma 
tragédia", diz Francini. “E é 
uma tragédia que não chegou 
ao final."

A perda de postos de tra
balho deste ano para o mês de 
setembro só é menor, na série 
histórica iniciada em 2006, que 
a de 2015.

SETORES
Dos 22 setores pesquisa

dos, houve queda do nível de 
emprego em 13 (59%). Qua
tro permaneceram estáveis, e 
cinco apresentaram compor
tamento positivo. Esta distri
buição é diferente da obser
vada no ano de 2015, quando 
os setores negativos foram 19, 
os positivos, 2, e 1 apresentou 
estabilidade.

Não há, explica Francini, 
nenhum setor que se destaque. 
A queda acumulada do PIB 
brasileiro, de cerca de 8% entre 
2015 e 2016, é semelhante à que 
ocorre em países em guerra, diz 
o diretor do Depecon. “E num 
país em guerra, quem mais so
fre é a sociedade."

Em valores absolutos, o

setor de veículos automotores, 
reboques e carrocerias foi o 
que mais demitiu em setembro 
(saldo negativo de 3.108 vagas). 
Em máquinas e equipamentos, 
o corte foi de 2.714 postos de 
trabalho. Entre os setores que 
tiveram mais contratações que 
demissões, o primeiro é o de 
produtos minerais não metáli
cos (174 vagas).

Das 36 diretorias regionais 
em que se divide a pesquisa, 
25 (70%) tiveram desempenho 
negativo em setembro, em 10 
ele foi positivo, e 1 ficou está
vel. A maior variação negativa 
(de -4,14%) ocorreu em Santo 
André. Matão teve a maior 
alta (2,6%).

LENÇÓIS E REGIÃO

Matrículas para cursos gratuitos de 
idiomas já estão abertas nas escolas
Estudantes podem 
aprender até 
três línguas no 
contraturno das aulas

Da Redação

Alunos da rede estadual 
que querem começar 
2017 falando um novo 

idioma já podem se m atricu
lar em um dos cursos de idio
mas oferecidos pelos Centros

de Estudo de Língua do esta
do. São 7 unidades com ma
trículas abertas na região de 
Bauru para as turmas do 1° 
semestre, com até três opções 
de curso: inglês, espanhol e 
francês.

O cronograma do CEL é di
vidido em semestres e totaliza 
3 anos de atividades (ou 80 au
las) para alunos a partir do 7° 
ano do Ensino Fundamental. 
A exceção é o curso de inglês, 
que tem duração de um ano 
(ou 160 aulas) e é direcionado

ao Ensino Médio. Os cursos 
dependem da disponibilidade 
de cada unidade.

Para fazer a inscrição, basta 
comparecer em uma das uni
dades de ensino com um docu
mento de identificação. Caso o 
aluno seja menor de idade, deve 
estar acompanhado pelos pais 
ou responsáveis no momento 
da matrícula.

REGIÃO
As aulas nos CEL vão 

além do idioma. Os cursos

trabalham as três noções fun
damentais para o aprendizado 
de uma segunda língua: con
versação, gramática e leitura. 
Testes individuais e em gru
po são aplicados para avaliar 
o desempenho dos alunos. 
Além disso, as aulas utilizam 
elementos da culinária, his
tória, arte e música local. Na 
região de Bauru, os cursos são 
oferecidos nos municípios de 
Bauru, Lençóis Paulistas, Dois 
Córregos, Igaraçu do Tietê, 
Jaú, Pederneiras e Lins.
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Econom ia DEPOIMENTO
O juiz federal Sérgio Moro marcou para dia i6  de novembro o 
interrogatório de Cláudia Cruz, mulher do ex-deputado federal Eduardo 
Cunha (PMDB-RJ). Cláudia será interrogada na ação penal em que 
responde pelos crimes de lavagem de dinheiro e evasão de divisas. Ela é 
acusada de ser beneficiária das contas atribuídas ao deputado na Suíça.

CONFIANÇA

Prado herdará dívida de R$ 120 mil 
m ensais com assesso res de Bel, diz Tlpó
Tipó e Prado dizem que dívida chega a R$ 6 m ilhões até fina l de 2020; Bel diz que 
in co rpo raçã o  é parte do se rv iço  púb lico  e existe em todas as esferas do governo

Jair Aceituno  
e V itor Godinho
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O  vereador Ailton Tipó 
Laurindo (PMDB) fez um 
incisivo discurso na ses

são da segunda-feira (17), onde 
pediu à prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) que retorne desde já os 
servidores municipais que ocu
pam cargos de confiança aos 
seus postos originais. Segundo 
o vereador, o objetivo é evitar 
que seja incorporado aos salá
rios de alguns servidores o va
lor de suas funções gratificadas 
que ocupam atualmente. Nas 
contas de Tipó, se a prefeita não 
fizer isso, Prado de Lima vai 
assumir a Prefeitura com uma 
dívida de R$ 120 mil mensais, 
o que totalizaria cerca de R$ 1,5 
milhão por ano e R$ 6 milhões 
até 2020. Procurada pela repor
tagem, a prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB0 disse que a incorpora
ção faz parte do serviço público 
e existe em todas as esferas do 
governo.

Tipó afirmou que os ocu
pantes de cargos que hoje já 
têm incorporadas as gratifica
ções e vantagens aos seus sa
lários somam um desembolso 
mensal de R$ 82 mil aos cofres 
municipais e que se todos per
manecerem até o final do ano 
nos cargos, o gasto mensal com 
as incorporações se elevarão 
para R$ 122 mil por mês, o 
que equivale a R$ 1,5 milhão 
por ano, ou quase R$ 6 milhões 
num mandato. "Nesses quatro 
anos só faltou eu pedir de joe
lhos para a senhora acabar com 
a incorporação da função gra

Sessão - Tipó fez apelo para que prefeita Bel retorne servidores comissionados para função original

tificada e para reduzir em até 
60% os cargos de confianças e 
funções gratificadas" -  disse o 
vereador, adiantando que, se for 
necessário, até ajoelharia para 
ver seu pedido atendido.

O presidente da Câmara e 
prefeito eleito, Anderson Prado 
de Lima (Rede), ao discursar, 
também tratou do tema. Disse 
que o só o pagamento das incor
porações do funcionalismo que 
exerceu cargos comissionados 
levará R$ 120 mil mensais da

Prefeitura Municipal 
I- de Lençóis Paulista 4

CLASSIFICAÇAO FINAL 
PROCESSO SELETIVO N°. 06/16 -  ENFERMEIRO

A Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, toma pú
blica a relação dos aprovados no Processo Seletivo cuja prova foi realizada 
no dia 09 de outubro de 2016, para o cargo de ENFERMEIRO, conforme 
Edital de Processo Seletivo 06/2016.

CLAS. NOME RG DATA
NASC. PONTOS

1° Elen de Fátima Berbone 
Morieli 40.264.207-7 16/02/85 8

2° Carla Elvira Cavalheiro 
Morelli 43.305.548-0 02/12/83 7

3° Vanessa Cristina Faria 
de Noronha 35.428.898-2 14/10/82 6

4° Scarllet Zamuner Nibi 46.433.142-0 21/02/90 6
5° Vinícius Ribeiro 

Salcedo 48.863.621-8 08/01/93 6
6° Maithana Deajute 49.763.945-2 29/07/94 6
7° Ana Patrícia Soares 

Moralles 44.283.103-1 17/06/86 5

8° Claudinéia José 
Carvalho 22.647.611-x 26/08/74 4

9° Gilson Alves Barbosa 29.835.521-8 10/07/79 4
10° Eliane de Morais 43.304.262-x 20/03/82 4
11° Joviana Esteves de Jesus 41.721.612-9 02/10/84 4
12° Vânia Luiza Silva Brito 43.240.740-6 01/05/86 4
13° Juciana Aparecida da 

Silva 41.507.863-5 17/01/83 3
14° Fabio Alem Filho 49.711.481-1 05/07/93 3
15° Luiz Carlos Liberato 

Peruchi 40.541.778-0 01/10/88 2

Lençóis Paulista, 17 de outubro de 2016.
IZABEL CRISTINA CAMPANARI LORENZETTI 

Prefeita Municipal

Publicado no jornal O Eco, no dia 19 de outubro de 2016. Na página A5. 
Valor da publicação R$ 94,86.

Prefeitura. "É hora do lençoen- 
se saber quanto custou e quanto 
custará para os cofres públicos 
a incorporação que ocorreu ao 
longo dos 16 anos (de governo 
tucano); como fazer que um 
funcionário trabalhe e se dedi
que de forma integral quando 
ao lado dele haverá uma pessoa 
ganhando R$ 9 mil e ele R$ 
2.500? Isso é um problema que 
pagamos com as reeleições que 
começaram do Fernando Hen
rique Cardoso" -  disse.

Dentre os requerimentos 
apresentados na sessão, está o 
de número 364/2016, de autoria 
de Tipó e Prado de Lima, que 
pede à prefeita a relação de to
dos os ocupantes de Cargos em 
Comissão e Funções Gratifica
das, constando o nome comple
to do servidor, nome do cargo 
ou função gratificada que ocu
pa; valor total bruto que recebe 
no cargo em comissão ou fun
ção gratificada; valor que já foi 
incorporado ao seu salário; data 
em que completará a incorpora
ção de 100%, do valor recebido 
como ocupante de cargo em co
missão ou função gratificada ao 
seu salário.

"Estou pedindo isso para ter 
certeza que meus cálculos estão 
corretos. Porque esses dados eu 
peguei no Portal de Transparên

cia. Acho que eu peguei todos, 
mas pode ter faltando alguém, 
porque são muitas pessoas", ex
plicou Tipó.

APÊLO
"Eu quero pedir para a 

senhora, prefeita, que retorne 
imediatamente todas as pesso
as para seus cargos originais 
para evitar mais essa incor
poração. Faça isso para o seu 
povo, faça isso para quem não 
tem remédio, quem não tem 
auxílio transporte, por essas 
entidades que cuidam de pes
soas drogadas, por essas igre
jas que se dispõem a fazer o 
que a prefeitura não consegue 
fazer. Esse é o dinheiro que 
está faltando para a popula
ção" -  disse Tipó, que tam
bém pediu empenho para que 
servidores, principalmente os 
de alto salário que têm férias 
a tirar, o façam já, não deixan
do passivo trabalhista ao futu
ro governo.

O vereador afirmou que, 
se em janeiro de 2013 -  pri
meiro mês desse mandato -  a 
prefeita tivesse mandado à 
Câmara um projeto para aca
bar com essa incorporação 
hoje, brincando, a gente já te- 
ria uma economia de uns R$ 
70 mil ou R$ 80 mil por mês.

'Incorporação é direito do 
trabalhador e existe em 
todo serviço público', diz Bel

FOTO: TIAGO MORENO/O ECO

A prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) disse à reportagem 
de O ECO que a incorpo
ração da função gratificada 
no salário do servidor é um 
direito do trabalhador e exis
te em todo sistema público. 
Bel disse ainda eu não vai 
atender o pedido feito pelo 
vereador Ailton Tipó Laurin- 
do de que esses servidores 
voltem para suas funções 
originais imediatamente. "Eu 
não vou atender o apelo. A 
antecipação da exoneração 
dessas pessoas não faz dife
rença significativa. Quando 
o próximo prefeito fizer as 
mudanças que ele disse que 
vai fazer, ele vai cortar mui
tos gastos, vai diminuir o sa
lário dele, dos diretores... ele 
disse que tem muita gordura 
para queimar. Se encontrar 
gorduras e queimar, certa
mente terá mais receita, e 
o que custa a incorporação 
para a prefeitura, não será 
significativo" -  disse.

Bel lembrou que a incor
poração e um direito do tra
balhador que existe em todo

o poder público. "Não é só 
na prefeitura de Lençóis, é 
no governo estadual, federal, 
Ministério Público, Poder 
Judiciário, e o que isso re
presenta na receita não é sig
nificativo perto daquilo que 
essas pessoas produzem e do 
compromisso assumidos por 
elas com a administração" 
-  disse a prefeita, lembran
do que faltam apenas pouco 
mais de dois meses para ter
minar o seu mandato e que 
a partir de então as mudaça 
seguirão de acordo com o 
tipo de administração que 
for implantado.

"No meu modelo de ges
tão, todas essas pessoas são 
importantes e para não ter
mos esses cargos todos, pre
cisamos partir para um ou
tro modelo de gestão, e fica 
à disposição daquele que 
vai começar em janeiro fa
zer a mudanças" -  disse Bel, 
acentuando que torce para 
que as mudanças a serem 
feitas pelo sucessor tenham 
sucesso, tragam benefícios à 
administração.

Como funciona a incorporação
Cargo de confiança e fun

ção gratificada são aqueles ca
sos em que o governante pode 
nomear livremente. Quando 
o servidor público é chama
do a exercer uma função de 
diretoria ou de chefia, recebe 
uma gratificação e a cada cin
co anos de exercício no cargo, 
tem seu salário acrescido em 
7% do valor dessa gratifica
ção. Esse valor permanece 
agregado ao seu salário-base 
e serve, inclusive, para o cál
culo de seu aposentadoria.

A diferença citada pelo 
vereador Ailton Tipó Laurin- 
do- de R$ 82, mil para R$ 
122 mil -  é relativa aos servi
dores comissionados que até 
o final do ano completarão 
cinco anos de exercício na 
função. Existem pouco mais

de 100 servidores em funções 
gratificadas, segundo o verea
dor Tipó.

A Prefeitura Munici
pal de Lençóis Paulista tem 
como parâmetro para a in
corporação dos seus servi
dores destacados para cargos 
comissionados o artigo 133 
da Constituição do Estado 
de São Paulo. Aquele dis
positivo determina que o 
servidor estadual terá direito 
à agregação ao seu salário 
de 10% da gratificação para 
cada cinco ano de exercício 
na função. O percentual de 
7%, portanto inferior ao pra
ticado pelo governo estadual, 
consta do Plano de Cargos e 
Salários de Município de 
Lençóis Paulista, em vigor 
desde 2006.
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Esporte REAJUSTE
De acordo com informações do jornal espanhol "Marca", o atacante Neymar, passará a ser o 
jogador mais bem pago do elenco do Barcelona após o novo contrato, que será assinado na 
sexta-feira (21). O brasileiro passará a receber 25 milhões de euros (cerca de R$ 88 milhões) por 
temporada, valor que pode aumentar em caso de objetivos alcançados, como títulos. Messi, o 
mais bem pago atualmente, recebe 22 milhões de euros por temporada (cerca de R$ 77 milhões).

AMADOR SERIE A

Alfredo Guedes e São José  
vencem na estreia do grupo B
Equipes levaram a melhor diante de Grêmio Cecap e Santa Luzia, respectivamente

FOTO: WAGNER GONÇALVES/DIVULGAÇÃO

N A  FRENTE - São José (branco) garante vitoria nos minutos finais contra o Santa Luzia

Elton Laud

A segunda rodada da série 
A do Campeonato Ama
dor de Lençaóis Paulis

ta, disputada no último domin
go (16), colocou em campo as 
equipes do grupo B. Os jogos, 
que aconteceram no período 
da manhã no Estádio Munici
pal Archangelo Brega (Bregão),

terminaram com vitórias de 
Alfredo Guedes e São José so
bre Grêmio Cecap e Santa Lu
zia, respectivamente.

No primeiro confronto, às 
8h, o Alfredo Guedes abriu o 
placar ainda na primeira eta
pa, com gol marcado aos 15 
minutos pelo atacante João 
Vitor da Silva, e conseguiu se
gurar a vantagem de 1 a 0 até

o final. O Grêmio Cecap ainda 
teve chances de assegurar pelo 
menos um empate, mas, sem 
objetividade no ataque, acabou 
estreando com derrota na com
petição, organizada pela Liga 
Lençoense de futebol Amador 
(LLFA) com apoio da Diretoria 
de Esportes e Recreação do 
município.

A partida das 10h, entre

São José e Santa Luzia foi bem 
equilibrada e o resultado foi 
definido nos minutos finais 
de jogo. O São José saiu na 
frente, com gol marcado aos 
25 minutos do primeiro tempo 
por Rafael Teixeira da Silva. O 
Santa Luzia, porém, reagiu ra
pidamente e chegou ao empa
te apenas um minuto depois, 
com Eduardo Luiz Moretto. O 
gol da vitória do São José foi 
marcado aos 40 minutos da 
etapa complementar pelo vete
rano Arlindo José de Oliveira, 
que tinha acabado de entrar 
em campo.

No próximo domingo (23), 
novamente jogam as equipes do 
grupo A. No jogo das 8h, o São 
Cristovão estreia contra o Nova 
Lençóis; em seguida, às 10h, 
o Asa Branca faz seu primeiro 
jogo contra o Palestra. Os dois 
jogos são no Bregão. Atlético 
Paulista (grupo B) e Expressi- 
nho (grupo A), que também 
não estrearam, entram em 
campo apenas nos dias 30 de 
outubro e 6 de novembro, res
pectivamente. O Atlético pega 
o Santa Luzia; o Expressinho 
encara o Palestra.

AMADOR SERIE B

Athletic Lençoense 
goleia Atlético Lençóis

Jogo terminou com o placar de 4 a 1; Sport 
Lençóis venceu o União da Vila por 3 a 2

FOTO: ELTON LAUD/O ECO

Elton Laud

O  Estádio Municipal Ar- 
changelo Brega (Bregão), 
também recebeu no perí

odo da tarde dois jogos da série 
B do Campeonato Amador de 
Lençóis Paulista, ambos válidos 
pelo grupo B. O destaque foi o 
Athletic Lençoense, que goleou 
o Atlético Lençóis por 4 a 1 no 
confronto das 15h30. Os gols 
da equipe foram marcados por 
Eduardo Piedade (2), André 
Gasparini e Robson Luiz Puerta 
- Diego de Souza descontou para 
o Atlético Lençóis.

No jogo das 13h30, o Sport 
Lençóis chegou a abrir 3 a 0 de 
vantagem sobre o Unidos da 
Vila, com gols marcados por 
José Eduardo Sardinha, Pablo 
Marques de Souza e Eduardo

Aparecido Rodrigues, mas se 
descuidou na metade final do 
segundo tempo e viu os adversá
rios, que tiveram dois jogadores 
expulsos na partida, diminuírem 
a diferença para 3 a 2, com gols 
de Jadeilson de Aguiar Souza e 
Maicon Aparecido Pereira.

No próximo domingo (23), 
também no Bregão, as equipes 
do grupo A voltam a campo pela 
competição, organizada pela 
Liga Lençoense de futebol Ama
dor (LLFA) com apoio da Dire
toria de Esportes e Recreação 
do município. União Paulista e 
Duratex se enfrentam no con
fronto das 13h30; na sequência, 
às 15h30, jogam Grêmio da Vila 
e Vila Nova. O Atlétiko Kaju, 
que folgou na primeira rodada 
do grupo B, estreia apenas no 
dia 30 contra o Unidos da Vila.

FUTSAL

Campeão da Copa Lençóis 
será conhecido amanhã

Semifinais foram disputadas na noite de ontem

FOTO: WAGNER GONÇALVES/DIVULGAÇÃO

AVENTURA

SEMIFINAL - UME (uniforme escuro) e Desacreditados tentariam vaga na 
decisão na noite de ontem contra União Esporte e Vanglória, respectivamente

Elton Laud

O  campeão da 10̂  edição da 
Copa Lençóis de Futsal será 
conhecido nessa quinta

-feira (20), no Ginásio Municipal 
de Esportes Antônio Lorenzetti 
Filho (Tonicão). Os dois confron
tos da semifinal foram disputados 
na noite de ontem no mesmo local 
(veja os resultados no site www. 
jornaloeco.com.br).

No primeiro jogo, às 20h, a 
equipe da UME, classificada em 
primeiro lugar no grupo D com 
seis pontos, disputaria uma das 
vagas na final contra o União Es
porte, que, apesar de ter ficado na 
terceira colocação do grupo E com 
um ponto, ficou com a vaga na 
semifinal por conta da desclassifi
cação do Unidos FC, que marcou 
três pontos, mas escalou um joga
dor em situação irregular em um 
de seus confrontos.

Segundo informações da Di
retoria de Esportes e Recreação 
de Lençóis Paulista, que organiza

a competição, o atleta Paulo Vaz 
tinha dois cartões amarelos e não 
poderia ter entrado em quadra 
no jogo do dia 11, contra o União 
Esporte.

Na segunda partida, às 20h50, 
o Vanglória, primeiro lugar do gru
po E com quatro pontos, brigaria 
pela segunda vaga na final contra 
o Desacreditados, segundo coloca
do do grupo D com três pontos.

DECISÃO
Os vencedores dos confron

tos citados acima entram em 
quadra a partir das 20h50 de 
amanhã para a decisão do título 
da Copa Lençóis de Futsal. Na 
partida preliminar, as duas equi
pes derrotadas na semifinal dis
putam o terceiro lugar da com
petição. Após os jogos, acontece 
a cerimônia de premiação aos 
vencedores, com a entrega de 
troféus para o campeão, vice- 
-campeão e terceiro colocado. 
Também serão premiados o ar
tilheiro e melhor goleiro.

Novembro tem desafio de MTB e rafting em Brotas

Interessados devem se inscrever na Diretoria de Esportes; valor varia entre R$ 60 e R$ 150 por pessoa

Elton Laud
FOTO: DIVULGAÇÃO

A Equipe Bichos do Mato 
Aventuras Ecológicas rea
liza no domingo, dia 20 de 
novembro, com apoio da Diretoria 
de Esportes e Recreação de Lençóis 

Paulista e empresas da cidade e re
gião, a 13̂  edição do Desafio Len
çóis Paulista no Limite da Aventura 
em Brotas. O passeio contempla 
trilha MTB pela Cuesta de Brotas, 
descida de rafting pelas corredeiras 
do Rio Jacaré Pepira e almoço.

A excursão dos aventureiros 
parte de Lençóis Paulista por volta 
das 7h e se concentra às 8h30 no 
Brotas Eco Resort, local previsto 
para o início da trilha. Serão libe
radas 200 inscrições, mas apenas 
um ônibus com 45 lugares será 
disponibilizado para o trajeto de 
ida e volta de Lençóis a Brotas - os 
demais terão que ir de veículo pró
prio.

RADICAL^ ^ j S-APo@iajiii@ de  MT® 
pgüuSĉ i i s  desu migg conDidMlü s  
R^ j j ugii í p p ai de  ügfitD ^  emi i ioligs

Existem três tipos de adesões. 
Para quem quiser participar da 
trilha e do almoço o valor é R$ 
60. Quem desejar participar do 
rafting e do almoço tem que pa
gar R$ 120. O pacote que inclui a 
trilha, rafting e almoço custa R$

150 por pessoa. As pessoas que 
também quiserem a camiseta alu
siva ao evento devem pagar mais 
R$ 20.

Os participantes que necessi
tarem do transporte para as bici
cletas e/ou o transporte de ônibus

também precisam fazer a doação 
de um quilo de sabão em pó, que 
será destinado a entidades locais. 
Mais informações podem ser ob
tidas na Diretoria de Esportes ou 
pelos telefones (14) 3264-1443 e 
3264-1444.

GAM ES

CBF organiza Campeonato Brasileiro de PES

Campeão será premiado na cerimônia de encerramento do Brasileirão 2016

Da Redação

Os torcedores do Brasileirão 
vão entrar em campo e repre
sentar os 20 clubes da Série 
A. O gramado é virtual, mas a emo
ção será pra lá de real. A CBF reali

zará este ano o 1° e-Brasileirão com 
Pro Evolution Soccer (PES 2017). O

campeonato será disputado em três 
lâses. Haverá partidas disputadas 
nos estádios e premiação no encer
ramento do Brasileirão 2016.

A primeira fase será online. Se
rão aceitas até 1.000 inscrições por 
clube, no site www.cbf.com.br/e- 
-brasileirao, até o dia 27 de outubro. 
Nos dias 29 e 30 deste mês, torcedo-

res do mesmo time disputarão as eli
minatórias entre eles, todos jogando 
com seu clube do coração.

Dessa grande peneira sairão 
oito representantes de cada clu
be. Eles vão se enfrentar, presen
cialmente, no estádio em que seu 
time é mandante, no dia de uma 
partida do Brasileirão.

Os 20 classificados (um de 
cada clube) passam à fase final, 
que será disputada no dia 1° de 
dezembro, na sede da CBF, no 
Rio de Janeiro. O campeão do 
e-Brasileirão 2016 receberá o tro
féu no evento de encerramento 
do Brasileirão, em 5 de dezem
bro.

http://www.cbf.com.br/e--brasileirao
http://www.cbf.com.br/e--brasileirao
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Saúde BOLSA RESIDÊNCIA
O Ministério da Saúde informou terça-feira (i8) que vai financiar mais de mil 
novas vagas de residência -  sendo 400 de residência médica e 600 de residên
cia em área profissional da saúde, com ênfase em residências multiprofissionais. 
A expansão, segundo a pasta, será feita por meio do Pro-Residência, programa 
que incentiva a formação de especialistas por meio do financiamento de bolsas.

OUTUBRO ROSA

Saúde e Rotary 
realizam mutirão de 
prevenção do câncer
Apenas unidade do Jardim Ubirama não vai participar de ação; evento é 
parceria entre diretoria de Saúde e Rotary Clube Cidade do Livro

Da Redacâo

Para marcar o Outubro 
Rosa, todas as unidades 
de saúde do município 

(com exceção do Jardim Ubira
ma) estarão abertas no próximo 
sábado (22) para realização de 
atividades voltadas à prevenção 
do câncer de mama e do câncer 
de colo de útero. A iniciativa é 
uma parceria entre a Diretoria 
de Saúde de Lençóis Paulista e 
o Rotary Club Cidade do Livro.

Segundo tipo mais fre
quente no mundo, o câncer de

mama é o mais comum entre 
as mulheres, respondendo por 
22% dos casos novos a cada 
ano. Se diagnosticado e tratado 
oportunamente, o prognóstico 
é relativamente bom. A Or
ganização Mundial de Saúde 
(OMS) prevê 1,38 milhões de 
novos casos e 458 mil mortes 
pela doença por ano. No Bra
sil, as taxas de mortalidade por 
câncer de mama continuam 
elevadas, muito provavelmente 
porque a doença ainda é diag
nosticada em estadios avança
dos. Na população mundial,

a sobrevida média após cinco 
anos é de 61%.

O câncer de mama é consi
derado raro antes dos 35 anos. 
Acima desta faixa etária sua 
incidência cresce rápida e pro
gressivamente. Estatísticas indi
cam aumento de sua incidência 
tanto nos países desenvolvidos 
quanto nos em desenvolvi
mento. Segundo a Organização 
Mundial da Saúde (OMS), nas 
décadas de 60 e 70 registrou-se 
um aumento de 10 vezes nas ta
xas de incidência ajustadas por 
idade nos Registros de Câncer

PREVENÇÃO - A equipe da RAIS Mulher; Eliana Flores (primeira à 
esquerda) e Luciana Paccola (de azul) venceram o câncer de mama

de Base Populacional de diver
sos continentes.

PREVENÇÃO
Durante o evento serão rea

lizados exames de Papanicolau, 
autoexame das mamas e orien
tações para a realização do au- 
toexame. Mulheres a partir de 
49 anos receberão a solicitação 
de mamografia (conforme cri
térios do Ministério da Saúde). 
As voluntárias do Rotary, por 
meio de parceria com o Insti
tuto Avon, ainda vão distribuir

panfletos e brindes.

COR DE ROSA CHOQUE
Para destacar a importância 

da prevenção, a RAIS Mulher - 
unidade de referência do muni
cípio em atendimento voltado ao 
público feminino - está toda de
corada durante o mês de outubro. 
As servidoras da unidade tam
bém incorporaram um item rosa 
ao uniforme. Eliana Flores, fun
cionária da RAIS, deu a volta por 
cima e venceu câncer de mama 
graças ao diagnóstico precoce.

HORÁRIOS DE ATENDIMENTO 
NOS POSTOS DE SAÚDE

Das 8h às 17h:
UBS Cecap
Rua Dias Gomes, 37

ESF Cruzeiro/S. João
Rua Bahia, 294

ESF N ações
Av. das Araras, 560 -  Jd. 
Nova Lençóis

ESF Júlio Ferrari 
Rua Manoel Duarte Moreira, 160

ESF Maria Cristina
Rua Ana Neri, 124

ESF Caju
Rua João Coneglian, 340

ESF Núcleo/Rondon
Rua dos Lavradores, 34

ESF M onte Azul 
Rua A racy Lourdes Moreto 
Vacchi, 229

Das 8h às 13h:
ESF Alfredo Guedes
Rua Bento Ribeiro, 29

MULHERES DO PEITO

Lençóis recebe carreta da mamografia em novembro

Programa estará no 
município de 29 de 
novembro até 30 de 
dezembro

Da Redação

Lençóis Paulista vai receber 
no próximo mês o programa 
"Mulheres de Peito" do Go
verno Estadual, para realização 
de exames de mamografia. A 

carreta ficará estacionada de 29 
de novembro a 30 de dezembro 
na Praça Comendador José Zillo, 
a Concha Acústica. Devido às 
eleições a carreta não pode vir 
antes, sob a justificativa de que a 
atividade poderia se caracterizar 
um ilícito eleitoral. O governo do 
estado atendeu um pedido do ve
reador Manoel dos Santos Silva 
(PSDB), o Manezinho.

Segundo Manezinho, a car
reta será um recurso a mais para 
as mulheres que necessitam fa
zer o exame para prevenção.

MULHERES DE PEITO - Carreta vai ficar na praça da Concha Acústica

"Quero agradecer ao deputado 
estadual Pedro Tobias que aten
deu o nosso pedido e não tem 
medido esforços para atender os 
nossos pedidos e da comunida
de lençoense", agradeceu o ve
reador. Manezinho fez o pedido 
da vinda da carreta ao deputado 
em outubro de 2015.

No dia da realização do exa
me, os documentos obrigatórios 
a serem apresentados são o RG 
e o cartão SUS (Sistema Único 
de Saúde). O projeto atende 
mulheres a partir dos 35 anos. 
Para pacientes de 35 a 49 anos,

deve ser apresentado, além dos 
documentos acima citados, o 
pedido médico, que pode ser 
em receituário comum da rede 
pública ou particular. Para pa
cientes acima de 50 anos, esse 
receituário não se faz necessá
rio: apenas RG e cartão SUS.

A carreta móvel é equipada 
com mamógrafo, aparelho de 
ultrassom, conversor digital de 
imagens analógicas, impressoras, 
antenas via satélite, computado
res e mobiliários. O resultado do 
exame sai em 48 horas após a rea
lização da mamografia. Se houver

suspeita de tumor nos seios, ime
diatamente será feita a ultrassono- 
grafia. Em caso de necessidade, 
também serão realizados exames 
como biopsia. Constatado o cân
cer, a mulher será encaminhada 
para tratamento especializado.

"É muito importante rece
ber este projeto em nossa cida
de pois facilitará ainda mais o 
diagnóstico precoce da doença. 
Outra informação importante 
que recebemos da Secretaria é 
que, em caso de alteração da 
mamografia, as pacientes passa
rão por ultrassom, para confir
mação do diagnóstico. Nos ca
sos que houver necessidade, as 
pacientes já serão encaminha
das para tratamento nos hos
pitais de referência. Diante de 
tudo isso, agradecemos imensa
mente o vereador Manoel dos 
Santos Silva, o Manezinho que 
por intermédio do deputado Pe
dro Tobias, conseguiu trazer a 
carreta para Lençóis Paulista", 
completou o diretor de Saúde, 
Márcio Caneppele Santarém.

HA 25 ANOS SUA SAUDE
FA Z  P A R T E  D O S  N O S S O S  P L A N O S !

CUIDAR DE VOCE. ESSE.EO PLANO.
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HORA DO CHIMARRAO
Mais um dos voluntários 
que trabalharam para bem 
servir na Queima do Cordeiro.

FOTO: DIVULGAÇÃO FOTO: STUDIO A

EXPOVELHA - Um dos eventos principais e mais tradicionais da Expovelha, 
a Queima do Cordeiro, foi um sucesso. Diferente da edição passada, que teve 
muitas reclamações devido ao formado do evento, neste ano a organização 
voltou às origens. Na foto, estão o presidente da Associação Rural, José 
Ullysses dos Santos, com a esposa Tânia e o coordenador da ARLP, José 
Oliveira Prado.
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ENLACE - Parabéns para Mariana e Felipe pelo casamento realizado 
no dia no dia 8 de Outubro, no Santuário Nossa Senhora da Piedade. 
Felicidades e muita alegria ao novo casal.
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SENHOR COXINHA
Senhor Coxinha está 
completando um ano de 
funcionamento em Lençóis 
Paulista e agradece todos os 
clientes e amigos. A empresa 
convida a todos para conhecer 
as promoções deste mês 
de comemoração. O Senhor 
Coxinha fica na rua Dr. Antônio 
Tedesco, 545, Centro. Telefone 
99730 6370. Na foto, Leonardo 
e Ivanilde.
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VENHACONFERIR!

LOJA 1: Avenida Brasil, 589 - Centro 
Fone: (14) 3269-1057

LOJA 2: Rod. Osny Matheus, 
Km 112,

Nova Pastor Natalino, 260 
Fone: (14) 3269-1717
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